

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Seniorenförderkreis knackt den Jackpot!!

7. November 2017



[Frank Hoppe](#)

Ohne Klaus Gohde wäre der Förderkreis undenkbar

Der Förderkreis der Senioren im DSB wird im Jahr 2018 sein 25-jähriges Jubiläum feiern und vom 24. Februar bis 4. März 2018 mit einem Jubiläumsturnier in Magdeburg und einem Festakt begehen. Mitspielen dürfen nur Mitglieder des Förderkreises und bisher haben sich bereits 120 Teilnehmer angemeldet. Die besondere Anstrengung vor diesem großen Ereignis galt einer besonderen Zahl. Wir wollten bis zu diesem Festakt die Mitgliederzahl auf über 1000 steigern. Diese Anstrengungen sind jetzt schon deutlich vor Magdeburg von Erfolg gekrönt.

Aber natürlich hat Schatzmeister **Klaus Gohde** und sein Präsidium keinen Aufnahmestopp verhängt. Jedes neue Mitglied, das sich auch jetzt noch entschließt (und bereits mit 20,00 € Jahresbeitrag wird man Mitglied) wird an der Verlosung eines gewaltigen Präsentkorbes teilnehmen. Den Aufnahmeantrag kann man leicht von der [Homepage des Seniorenförderkreises](#) herunterladen.

Und einen Hinweis gestatte ich mir noch. Man muss nicht erst 60 Jahre werden um Mitglied zu werden -

die neuen Seniorenkategorien lauten auch im Deutschen Schachbund 50+ und 65+. Jedes weitere neue Mitglied stärkt das Seniorenschach und hilft den finanziell schwächeren Schachspielerinnen und Spielern zur Teilnahme an Turnieren. Wir freuen uns auf Euch und sehen uns in Magdeburg.

Euer Seniorenreferent
Gerhard Meiwald



[Frank Hoppe](#)

Die Quadriga für den Deutschen Senioren-Einzelmeister ist eine Spende des Seniorenförderkreises an den DSB und das Seniorenreferat

07.11.2017 15:28 // Archiv: DSB-Nachrichten - DSB // ID 22478